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A Castano Primo arrivano McDonald’s e Tigros
Nuove realtà commerciali stanno realizzando investimenti nella zona

Prosegue il cantiere del Famila

Da dopo la pandemia una crescita notevole di strutture e offerte, molti i ‘marchi’ legati tra loro e sempre più discount per le offerte
I supermercati italiani sono 10.919, secondo i dati dell’Osservatorio nazionale del commercio del ministero dello Sviluppo economico. Ma, forse, intendiamo come 
supermercato un esercizio commerciale che non sempre lo è. Vediamo qual è la classificazione degli esercizi della grande distribuzione in Italia e quali sono i 
numeri di ogni categoria: Grande magazzino: esercizio al dettaglio nel campo non alimentare, organizzato prevalentemente a libero servizio, che dispone di una 
superficie di vendita uguale o superiore a 400 metri quadrati. Ha un assortimento di prodotti, in massima parte di largo consumo, appartenenti a differenti 

merceologie, generalmente suddivisi in reparti. Sono 3.392 in Italia (794 sono in Lombardia) e danno lavoro a 40.149 persone. Supermer-
cato: esercizio al dettaglio nel campo alimentare, organizzato prevalentemente a libero servizio e con pagamento all’uscita, che dispone 
di una superficie di vendita uguale o superiore a 400 metri quadrati. I supermercati sono 10.919 in Italia (1.781 in Lombardia) e danno 
lavoro a 206.321 persone. Ipermercato: esercizio al dettaglio con superficie di vendita superiore a 2.500 mq., suddiviso in reparti (alimen-
tare e non alimentare), ciascuno dei quali aventi, rispettivamente, le caratteristiche di supermercato e di grande magazzino. Sono 695 
in tutta Italia. Lavorano in queste strutture 881.445 addetti. Minimercato: esercizio al dettaglio in sede fissa operante nel campo alimen-
tare con una superficie di vendita che varia tra 200 e 399 metri quadrati e che presenta le stesse caratteristiche del supermercato. I 
minimercati sono 5.689, lavorano in questi esercizi 37.791 persone in tutta Italia.

Negli ultimi mesi, Castano 
Primo si sta preparando a 
una trasformazione signi-
ficativa con l'arrivo di due 

importanti nuove realtà commerciali: 
un ristorante McDonald’s e un super-
mercato Tigros. Questi nuovi insedia-
menti promettono di portare cambia-
menti economici, occupazionali e 
sociali nella cittadina castanese.

lia, è nota per l'atten-
zione alla qualità dei 
prodotti e per la va-
rietà di offerte, con 
un occhio di riguardo 
per i prodotti locali e 
a chilometro zero. La 
particolarità è nella 
posizione: pratica-
mente nella stessa 
via, in un km di di-
stanza, ci saranno ben quattro super-
mercati con brand differenti. Insom-
ma, uno sviluppo urbanistico molto 
significativo per un’area già ora molto 
trafficata, che inevitabilmente porte-

L'apertura di un McDonald’s a Casta-
no Primo rappresenta l’arrivo di 
un'icona della ristorazione globale nel 
cuore della città. McDonald’s è un 
simbolo della modernità e della glo-
balizzazione, con il suo modello di fast 
food che ha conquistato il mondo. La 
sua presenza potrebbe attirare non 
solo i residenti, ma anche persone dai 
comuni limitrofi, contribuendo a un 
aumento delle interazioni con l'area 
commerciale. Parallelamente all'aper-
tura del McDonald’s, Castano Primo 
accoglierà anche un nuovo supermer-
cato Tigros. Questa catena di super-
mercati, molto radicata nel nord Ita-

rà a dover ripianificare anche la viabi-
lità dell’area e la gestione degli spazi e 
degli accessi. Un’opportunità di cre-
scita e sviluppo che potrà portare an-
che maggior lavoro nella zona. 

L’area interessata dal piano attuativo At 5 è quella compresa tra le vie Leopardi e Monviso: qui l’operatore realiz-
zerà una media struttura commerciale non alimentare e un’area destinata a terziario con un nuovo parcheggio 
ad uso pubblico per un totale di 4.000 metri quadri, di cui 2.500 per la vendita. Le opere per la città saranno una 
nuova rotonda tra via Leopardi e via Monviso, la riasfaltatura di via Leopardi, la manutenzione decennale del 
verde in via Monviso e la riqualificazione del Parco ‘Maria Luisa Rescaldina’ vicino alla caserma dei Carabinieri 
di via Novara. “Il progetto si caratterizza per la sua uniformità oltre che l’attenzione per 
il territorio con verde e schermature anti rumore. Inoltre, a dimostrazione di quanto 
detto, si è voluto tutelare anche un albero che ha ormai un carattere secolare (se non 
nella forma almeno nella sostanza) che insiste proprio nella zona in questione ed ha 
anche una valenza storica importante per Magenta”, ha spiegato il sindaco Del Gobbo. 
Accanto alla media struttura che sarà ‘NO FOOD’,così ovviamente da non creare squili-
bri commerciali con Iper, ne sorgeranno altre due di terziario e servizi. Probabile lo 
sviluppo della parte di elettronica ora già presente nel supermercato.

A Magenta si sviluppa l’area intorno all’Iper con nuovi spazi commerciali ‘no-food’
Avviato il cantiere a metà luglio, prosegue sen-
za sosto l’insediamento di un nuovo supermer-
cato Famila a Cuggiono. L’area interessata è 
quella della storica Centenari Zinelli (strada per 
Buscate/Castano Primo) aveva già rivisto la ‘ri-
nascita’ con l’ingr-
esso di nuove im-
prese. La struttura 
permetterà anche di 
rivalorizzare tutta la 
zona industriale, ol-
tre a garantire una 
miglior viabilità.

di Vittorio Gualdoni
direttore@logosnews.it
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Salute

Un importante sportello per l’autismo 
Da ottobre un prezioso servizio da ‘Il Trenino Blu’

Diventare volontario ‘Azzurra’ Nuovo corso per soccorritori
Torna il corso di formazione promos-
so e tenuto dall'Azzurra Soccorso di 
Cuggiono. Quarantasei ore di lezioni 
teorico-pratiche che formeranno i 
volontari al trasporto dei pazienti in 
strutture sanitarie di ricovero e cura. 
Al termine del corso l'esame finale 
permetterà di ottenere l'abilitazione 
al trasporto sanitario e, per chi voles-
se, proseguire la formazione e acce-
dere al corso per Soccorritori esecu-
tori. Il corso fornirà nozioni base per 
il servizio di emergenza sanitaria, per 
il trasporto sanitario, per i servizi di 
assistenza alle manifestazioni sporti-
ve e 'abilitazione all'uso del defibrilla-
tore’ per persone di età compresa tra 
i 18 e 75 anni e si svolgerà presso l'ora-
torio San Giovanni Bosco di Cuggio-
no, ogni martedì e giovedì alle 20.30 a 
partire dal 15 ottobre. Per info e iscri-
zioni scrivere a azzurrasoccorso.for-
mazione@gmail.com

È in partenza il nuovo corso per di-
ventare soccorritore esecutore in 
Croce Azzurra Buscate, sempre alla 
ricerca di nuovi volontari. La serata di 
presentazione si terrà lunedì 7 otto-
bre, alle 21, presso la sede di Croce 
Azzurra Buscate di Piazza della Filan-
da. Per iscriversi, basta mandare una 
mail a formazione@croceazzurrabu-
scate.org o un messaggio WhatsApp 
al numero 347/9277275.

Attivo, presso il Presidio Ospedaliero 
di Gallarate, il Centro Tamponi, cui i 
cittadini possono accedere senza ap-
puntamento il martedì e il venerdì 
dalle ore 14.30 alle ore 15.30. Il centro 
è stato collocato nel Padiglione Riabi-
litazione, situato a sinistra della porti-
neria, con ingresso in fondo al cortile 
(scalinata di accesso di fianco al Pron-
to Soccorso). Per ulteriori informazio-
ni chiamare il numero 0331 751449 (at-
tivo nelle giornate di apertura del 
Centro Tamponi – martedì e venerdì 
dalle 14.30 alle 15.30)

Gallarate: il centro tamponi

L'Associazione Il Trenino Blu è 
nata nel 2019 da un incontro 
casuale ma significativo. Sei 
mamme, alcune delle quali già 

si conoscevano, si ritrovarono a con-
dividere una realtà comune: tutte 
avevano un figlio con diagnosi di auti-
smo. Da quel momento, è iniziato un 
percorso che ha portato alla creazio-
ne di un punto di riferimento per le 
famiglie che affrontano questa diffici-
le diagnosi. Le mamme iniziarono a 
incontrarsi regolarmente, confron-
tandosi su questioni che accomunano 
tante famiglie: le difficoltà incontrate, 
l'assenza di supporto iniziale e la 
complessità nell'orientarsi tra servizi 
e risorse disponibili. La diagnosi di 
autismo, infatti, rappresenta un mo-
mento di grande impatto emotivo e 
pratico, e spesso le famiglie si trovano 
ad affrontare da sole il percorso buro-
cratico e terapeutico necessario per 
aiutare i loro figli. Fu la Dott.ssa Patri-
zia Langé a proporre 
un’idea innovativa: la 
creazione di un'associa-
zione capace di supporta-
re le famiglie non solo nel 
momento della diagnosi, 
ma anche lungo tutto il 
cammino successivo. 
L’obiettivo era offrire un 

supporto concreto e personalizzato, 
collaborando con cooperative sociali 
e realtà locali per garantire inclusione 
e assistenza ai bambini autistici. A 
partire da mercoledì 2 ottobre, l'Asso-
ciazione Il Trenino Blu inaugurerà un 
sportello accoglienza presso la sua 
sede in Piazza della Libertà a Robec-
chetto con Induno. Ogni mercoledì, 
dalle 16 alle 18, sarà disponibile un re-
ferente competente per accogliere le 
famiglie e guidarle nei passaggi buro-
cratici e nei percorsi educativi. 
L'Associazione Il Trenino Blu si propo-
ne di fare molto di più che offrire sup-
porto immediato. Tra i suoi obiettivi ci 
sono: - Supporto post-diagnosi: aiu-
tare le famiglie a capire come muo-
versi dopo aver ricevuto la diagnosi, 
orientandole verso i servizi giusti e 
offrendo assistenza per affrontare le 
numerose pratiche burocratiche -
Collaborazione con cooperative so-
ciali: l’associazione punta a creare la-

boratori inclusivi in cui 
i bambini possano in-
teragire con altri coe-
tanei. Integrazione con 
società sportive:  ogni 
bambino con autismo 
ha bisogni diversi, che 
variano in base alla 
gravità del disturbo. 
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Inveruno: gli studenti nel nuovo Polo Scolastico
Con la prima campanella del 10 settembre si è aperta la nuova scuola

La scuola paritaria Gianna Beretta Molla ha aperto a Castano Primo con la prima sezione della primaria

Attesa, sognata, progettata, co-
struita, criticata, immaginata..
. Sono state tante le emozioni 
e le sensazioni che in questi 

anni hanno coinvolto i cittadini e le 
famiglie inverunesi. Lo sono sicura-
mente, ancor più, per responsabilità e 
impegno nel realizzarla, quelle vissute 
dagli amministratori e dai tecnici che 

Domenica 8 settembre, la comunità della Fondazione Istituto San Girolamo Emiliani di Corbetta ha festeggiato un traguardo im-
portante con l'inaugurazione della nuova sede della scuola primaria paritaria Gianna Beretta Molla nella città di Castano Primo. 
L’avvio di questa nuova avventura è stato fortemente voluto dall’Ente Morale Scuola Materna di Castano Primo, i suoi amministra-
tori hanno desiderato offrire al territorio una esperienza di scuola primaria paritaria che permettesse alle famiglie di proseguire il 
percorso proposto alla scuola dell’infanzia. L'evento, ricco di emozione e partecipazione, ha visto la presenza di autorità, docenti, 
famiglie e di una figura particolarmente significativa: Gianna Emanuela Molla, figlia di Santa Gianna Beretta Molla. Il Sindaco di 
Castano Primo, Roberto Colombo, ha espresso grande soddisfazione per questa nuova realtà, sottolineando come la nuova scuola 
sia un investimento fondamentale per il futuro dei giovani cittadini. "Questa scuola – ha affermato il Sindaco – è di un livello supe-

riore; ha un’offerta formativa di valore”. Al momento emozionante del taglio del nastro è seguita la toccan-
te testimonianza di Gianna Emanuela Molla, che ha condiviso con i presenti il vivo ricordo dei suoi geni-
tori, le sue riflessioni, sottolineando l'importanza dell'educazione e del valore della famiglia. "Mio padre, 
nel 1993, tagliò il nastro della scuola primaria di Castellazzo – ha ricordato Gianna Emanuela – e oggi es-
sere qui, a Castano Primo, per una nuova inaugurazione, mi riempie di gioia. E sono sicura che, come la 
scuola di Corbetta, anche questa scuola farà tanto bene”. L'inaugurazione della nuova sede della scuola primaria sembra proprio essere 
una storia che continua a scriversi; nata dal desiderio di qualche famiglia del territorio, la scuola rappresenta un passo avanti importante 
per i Somaschi e per Castano Primo, attenta alle esigenze dei suoi cittadini, investendo in servizi di qualità per i più giovani.

sorbenti e di riscalda-
mento, il completa-
mento delle imbian-
cature, l'avanzamento 
della grande palestra 
da quasi 200 posti. 
“Un giorno importan-
tissimo per la nostra 
comunità e tutti i no-
stri ragazzi - ha com-
mentato Sara Bettinelli la mattina del 
10 settembre - questa è una tappa di 
un percorso iniziato con la riqualifica 
di un’area dismessa e che si conclude-
rà con l’abbattimento delle vecche 
scuole. Veder i ragazzi entrare è una 
soddisfazione enorme, un momento 
che immaginavamo da tempo e che 
ora è realtà”. Anche per il sindaco Ni-
coletta Saveri l’emozione è particolar-

mente visibile: “Ogni ini-
zio di scuola c’è sempre 
un po’ di emozione, ma 
oggi in modo particolare 
- ci commenta - La nostra 
comunità deve essere fe-
lice di veder bambini e ra-
gazzi entrare in una 

hanno seguito tutte le pratiche, dal 
bando alla demolizione, dalla costru-
zione alle certificazioni. Tra loro Sara 
Bettinelli, prima come sindaco e ora 
come assessore ai lavori pubblici; l’ex 
assessore Maria Zanzottera; l’ex as-
sessossore all’istruzione e ora sindaco 
Nicoletta Saveri. Il nuovo Polo Scola-
stico (primaria e secondaria di primo 
grado) è riuscito ad aprire lo scorso 10 
settembre (giorno di inizio per l’Ist-
ituto inverunese e di Marcallo) con 
una corsa contro il tempo, negli ultimi 
giorni, per permessi e validazioni. Al-
cune parti vanno ancora ultimate, 
come l’auditorium e la piazza, ma le 
aule erano già operative per accoglie-
re docenti e studenti. Un progetto, 
realizzato con un finanziamento re-
cord di circa 16 milioni di euro, che 
vuole essere un vero e pro-
prio modello: dal posizio-
namento della grandi va-
sche per il recupero delle 
acque piovane (da utilizzare 
per i wc e ridurre gli impat-
ti), l'installazione degli im-
pianti, dei pannelli fonoas-

struttura nuova e moderna, frutto di 
un lavoro decennale delle nostre am-
ministrazioni. Assistere ai ragazzi che 
varcano le soglie di ingresso ci spinge 
ad andare avanti e far sempre meglio”.

di Vittorio Gualdoni
direttore@logosnews.it
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Altri sei carabinieri su Magenta
Il Comune mette a disposizione la ex casa del custode

Casone: avviati i lavori per il nido
Gli interventi erano stati programmati con fondi PNRR

Corbetta: da domenica aprirà il Museo Pisani Dossi

Sono iniziati la scorsa settima-
na, a Casone, i lavori per la rea-
lizzazione di una nuova strut-
tura destinata a Asilo Nido 

realizzata grazie ai fondi 
PNRR. Decisi dalla pre-
cedente Amministrazio-
ne, purtroppo una serie 
di ritardi tecnici hanno 
rallentato l’apertura del 
cantiere.  Dopo l’insedi-
amento, la nuova Giunta 
ha convenuto con gli uf-
fici competenti l’impo-
ssibilità di porre modi-
fiche al progetto 
originario a causa dei 
vincoli legati al finanziamento euro-
peo e alla supervisione del Ministero. 
Così il Sindaco: “Sebbene dovremmo 
essere rasserenati dal fatto che final-

Domenica 22 settembre il Museo Pisani Dossi di Corbetta 
aprirà al pubblico. I visitatori saranno accompagnati in un 
percorso che comprende tutte le principali sezioni della Casa 
Museo da volontari dell'associazione Amici del Museo Pisani 
Dossi (giovani professionisti del settore). Le visite saranno organizzate come di 
consueto: avranno una durata di circa 1 ora e partiranno alle 10, 11, 12, 15, 16 e 17. 
Per informazioni e prenotazioni: museopisanidossi@gmail.com.

mente i lavori siano iniziati e sappia-
mo che il nuovo edificio aumenterà il 
servizio a favore delle famiglie, oggi 
non vogliamo nascondere il disagio di 

fronte alla deturpazione 
di piazza Bubry e del suo 
angolo verde, che con-
dividiamo profonda-
mente con molti abitanti 
di Casone. Avremmo 
fatto scelte diverse, ma 
oggi dobbiamo inevita-
bilmente guardare al fu-
turo. È un impegno che 
prendiamo con i cittadi-
ni di Marcallo con Caso-
ne: restituiremo a tutti 

un nuovo spazio bello, funzionale e 
abitabile da tutti, nel rispetto della 
storia del paese e garantendone la vi-
vibilità per le nuove generazioni.”

Il Comune di Magenta ha deciso di 
destinare la ex casa del custode 
del Palazzo Comunale, sita in una 
posizione strategica del centro 

cittadino tra il cortile del Palazzo Co-
munale e il Parco di Casa Giacobbe, 
all’Arma dei Carabinieri. “Il tema della 
sicurezza è importante e delicato e va 
affrontato con azioni concrete”. Così il 
Sindaco Luca Del Gobbo, insieme al 
Vicesindaco Enzo Tenti, ha illustrato 
cosa l’Amministrazione comunale stia 
facendo su questo tema. “Da mesi 
stiamo lavorando su questo immobile 
per il quale abbiamo investito più di 
46 mila euro – aggiunge 
il Vicesindaco – e con un 
accordo con il Ministero 
dell’Interno sarà dato in 
comodato d’uso gratuito 
e ospiterà, notizia di 
questi giorni, 6 nuovi ca-
rabinieri che potenzie-
ranno la stazione di Ma-

genta di Via Novara, stazione che ha 
competenza su 5 Comuni”. “La sicu-
rezza di una piccola o grande città, 
pur con le dovute differenze, non può 
essere in carico a un Sindaco: certo i 
Sindaci, specie nelle comunità più 
piccole, sono i primi a cui i cittadini 
chiedono risposte, ma per risolvere i 
problemi ci vogliono azioni congiunte 
e fatti e interventi di prevenzione e 
non successivi ad una emergenza. 
Dall’inizio del nostro mandato stiamo 
lavorando fianco a fianco con le Forze 
dell’Ordine, che ricordo essere i Cara-
binieri e la Polizia di Stato. A queste 

due realtà è affidato il con-
trollo del territorio. Le tele-
camere sono un deterrente 
ma non possono essere 
l’unico modo di fare sicurez-
za, anche perché l’accesso a 
questi sistemi di sorveglian-
za è possibile a fronte di de-
nunce e indagini”.

Yoga e pilates: una Giornata del Benessere il prossimo 22 settembre
Il Comune di Corbetta, in collaborazione con lo Studio Pilates Corbetta e Casa 
Manipura, ha organizzato per domenica 22 settembre 2024 una speciale Gior-
nata del Benessere. L'evento, che si terrà dalle 9:00 alle 17:30 nel suggestivo 
scenario del Parco di Villa Pagani, sarà interamente dedicato al benessere fisico 
e mentale, offrendo una serie di attività gratuite e aperte a tutti. Durante la 
giornata, i partecipanti avranno l’opportunità di prendere parte a diverse lezio-
ni mirate al rilassamento, al movimento e alla crescita personale. Il programma 
prevede attività adatte a tutte le età, dai bambini agli adulti, rendendo l’evento 
un'occasione perfetta per trascorrere una giornata all'insegna della salute e del 
divertimento in famiglia.

Su Radio Magenta il nuovo format ‘Elementi Superiori’
Al palinsesto di Radio Magenta si aggiunge ‘Elementi Superio-
ri’, un nuovo format condotto da Il Gali, all’anagrafe Leonardo 
Galimberti, studente del liceo ‘Salvatore Quasimodo’ di Ma-
genta. ‘Elementi Superiori’ è un nuovissimo format in onda su 
Radio Magenta a partire da lunedì 23 settembre. “Il program-
ma che entra nella scuola… e ci parla!”: questo il “sottotitolo” 
che rivela i contenuti di una “striscia” bisettimanale condotta da uno studente 
particolarmente ironico, creativo e brillante (il Gali) e che coinvolge altri stu-
denti, sugli argomenti più diversi, sorprendenti e strampalati: lunedì alle ore 
14.00, mercoledì alle ore 16.00 e sabato alle ore 18.00.
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Castano Primo

Tempo di salutare una delle storiche bidelle dell’istituto comprensivo ‘Falcone e Borsellino’
Buona pensione Ignazia. “La scuola, una seconda casa”

La porta chiusa  per l’ultima vol-
ta e, poi, gli abbracci, i ricordi 
e le emozioni, davvero tante, 
tantissime. E, in fondo, altri-

menti non avrebbe potuto essere, 
perché per la storica bidella dell’isti-
tuto comprensivo ‘Falcone e Borselli-
no’ di Castano Primo, Ignazia Randaz-
zo, è arrivato il momento della 
pensione. “Sono stati anni bellissimi - 

racconta - Come dico sempre, la 
scuola è stata la mia seconda casa e 
sempre resterà nel mio cuore. Gli stu-
denti, in primis: è stata una grande 
fortuna aver potuto lavorare per e con 
loro. Quindi, i colleghi, con i quali c’è 
stato un ottimo rapporto di collabora-
zione e condivisione. E, ancora, tutto 
il personale docente e scolastico, che 
mi ha lasciato tanto e che spero io 
stessa di aver lasciato qualcosa a cia-
scuno”. Oggi, dunque, è tempo dei sa-
luti là al plesso di via Acerbi, dove 
Ignazia è stata un vero e proprio pun-
to di riferimento. “Ogni singolo istan-
te è stato fondamentale - 
spiega - Sono stata sia in 
mensa, sia appunto tra i 
corridoi e le aule come 
collaboratrice scolastica. 
Tante le generazioni che 
sono passate durante tut-
to questo periodo. Alunni 
che, adesso, sono ormai 
adulti e che ho incontrato 
di nuovo quando venivano 
a portare i figli. Che cosa 
mi mancherà adesso? 
Molte cose, ad esempio 
l’apertura della scuola al 
mattino, la prima campa-
nella della giornata e 
l’accoglienza ai ragazzi. 

Poi, il vociare degli allievi o il vederli 
camminare per raggiungere la propria 
classe, andare in palestra oppure per 
qualche uscita didattica, che facevano 
capire quanto l’istituto fosse vivo e at-
tivo. Episodi che mi porterò sempre 
con me. Grazie di cuore a tutti per 
questo percorso fatto fianco a fianco”. 

di Alessio Belleri
a.belleri@logosnews.it
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Boschi e aree verdi: continui abbandoni
Ancora segnalazioni di rifiuti lasciati purtroppo ovunque

Scuola superiore ‘Torno’: primi 50 anni
In Villa Rusconi è stata celebrata l’importante ricorrenza

‘Dungeons e Dragons’ e altri giochi di ruolo: una domenica di sfide   

Il nastro rosso e bianco 
a delimitare l’area. Là, 
al confine tra Castano 
e Nosate e, poi, anche 

verso Turbigo, ecco pur-
troppo vere e proprie di-
scariche ‘a cielo aperto’. Tra 
gli alberi e la vegetazione, 
insomma, c’è praticamente 
di tutto: mobili, giocattoli, 
sanitari, suppellettili, parte 
di automobili e di veicoli e 
molto altro ancora. E la si-
tuazione non è nuova, per-
ché già in passato ed anche 
in tempi recenti più e più 
volte erano stati segnalati continui 
episodi di abbandoni di rifiuti. Si chie-
de, allora, che si faccia finalmente 
qualcosa. Si chiedono interventi mira-
ti e concreti, per cercare di arginare o 
bloccare il problema.  

Quattro postazioni e diverse sessioni di giochi. Pronti a mettersi alla prova e 
mettere alla prova le proprie abilità, capacità e strategie. Perché per tutta la 
giornata di domenica 15 settembre, in Villa Rusconi, ecco ‘50 anni di D&D – 
Dungeons & Dragons’, l’iniziativa, organizzata da “Inventario dei ricordi”, per 
celebrare lo speciale anniversario del più influente, diffuso e conosciuto gioco 
di ruolo. Ma non solo ‘D&D’, perché ci si è potuti cimentare anche con ‘PathFin-
der’ (tattico), ‘Dungeon World’ (narrativo) e gli italianissimi ‘Broken Compass’ 
(rocambolesco) e ‘Not the End’ (cinematico; quest’ultimo direttamente assieme 
all’autore).

Un numero, il 50, a 
raccontare una 
lunga storia fatta 
di impegno, pas-

sione, attenzione e lavoro di 
squadra. Cinquant’anni fa 
quando tutto è cominciato. 
Cinquant’anni fa, appunto 
gli inizi di quella che sareb-
be poi diventata una delle 
scuole punto di riferimento 
a Castano, nel territorio e 
più in generale in tutta la 
provincia di Milano. E, allo-
ra, come si dice in questi 
casi “Tanti auguri istituto 
superiore Torno” e che la fe-
sta abbia inizio. Già, perché in Villa 
Rusconi, sotto la regia di ‘Inventario 
dei ricordi’, ecco una serata per cele-
brare l’importante ricorrenza. L’occa-
sione, insomma, per ripercorrere, e 

farlo gli uni con gli altri (ex alunni, do-
centi, personale scolastico, ammini-
stratori, famiglie e cittadini), i diversi 
momenti che hanno contraddistinto 
questo lungo e importante percorso. 

Un vero e proprio mix di ricordi, 
episodi, aneddoti e soprattutto 
tante, tantissime emozioni miste, 
inevitabilmente, a quel ‘pizzico’ di 
nostalgia. 



Riqualificazione energetica degli edifici pubblici: approvata la sostituzione del-
le centrali termiche. La giunta di Magnago e Bienate ha dato il via libera al pro-
getto. Questi interventi, parte di un ampio programma finanziato con il contri-
buto della Regione Lombardia, porteranno alla sostituzione delle vecchie 
caldaie, favorendo una significativa riduzione dei consumi energetici e delle 
emissioni di CO2. Più nello specifico, i lavori riguardano la scuola Primaria ‘G. 

Leopardi’ di Bienate, il Municipio e gli uffici comuna-
li, l’ex biblioteca e il centro diurno anziani. “Con la 
riqualificazione energetica, stiamo gettando le basi 
per un futuro più sostenibile, migliorando la qualità 
della vita per le nostre comunità e lasciando un'ere-
dità positiva alle future generazioni - scrivono dal-
l’Amministrazione comunale - Continuiamo a inve-
stire in progetti che uniscono innovazione e 
sostenibilità, con l'obiettivo di promuovere un terri-
torio più moderno e rispettoso dell'ambiente.  
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Magnago / Vanzaghello

Magnago e Vanzaghello uniscono le forze per l’ambiente Presentato il libro: dal percorso umano all’artistico
Puliamo insieme il nostro territorio Felice Musazzi ‘rivive’ in biblioteca

Si dice  che “L’unione fa la forza”, 
ma in questo caso “fa pulizia”. 
Magnago e Vanzaghello, infat-
ti, insieme per rimuovere 

eventuali rifiuti nelle aree comunali. E 
lo faranno sabato 21 settembre, dalle 
9.45, nella zona adiacente il campo 
sportivo di via Montale. “Sarà un 
modo per partecipare attivamente 
alla vita del paese, proteggere l’area 
attorno a noi, ritrovare e conoscere 
chi da tempo con forte senso civico si 
occupa della pulizia e raccolta rifiuti - 
scrivono”. 

Riqualificazione energetica degli edifici: sostituzione delle caldaie

Fotografie, lettere, filmati e i 
tanti ricordi, minuziosamente 
raccolti dalla sua famiglia e dai 
vecchi amici e che uno dopo 

l’altro oggi “rivivono” in ogni singola 
pagina. C’è questo, e molto altro nel 
libro “Felice di essere Musazzi”, pre-
sentato in biblioteca a Vanzaghello. 
Una biografia, in cui si intrecciano il 
percorso umano e artistico di un per-
sonaggio che è diventato un vero fe-

nomeno in ambito teatrale inventan-
dosi e costruendosi come autore, re-
gista e interprete dei suoi lavori fino a 
conquistare per anni le platee di tutta 
Italia con i suoi Legnanesi. Un viaggio, 
insomma, fatto di parole, episodi, 
aneddoti e soprattutto tante emozio-
ni, per ricordarlo tra chi, avendolo 
frequentato, lo rimpiange, e farlo sco-
prire ancor di più a chi non ha avuto 
modo di conoscerlo.  

Manutenzione straordinaria alla pavimentazione del palazzetto
Il pavimento del Centro Sportivo Comunale si rifà il “look”.  
Deliberata dalla giunta di Vanzaghello, infatti, la manuten-
zione straordinaria appunto della pavimentazione sportiva 
in parquet. Gli interventi verranno realizzati nel mese di di-
cembre, durante il periodo di sospensione delle attività. 
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Gli interventi alle sponde del Naviglio 
Lavori di riqualificazione. È in corso, ora, la prima fase 

Grande festa per la Patronale turbighese
Un fine settimana con un vero ‘tuffo nel passato’

Ottobre - novembre: in sala vetrate, corso per leggere il paesaggio 

Tanti appuntamenti lo scorso 
fine settimana per l’appunta-
mento con la patronale di 
Turbigo. Dalle 18 gli spazi del-

l’Oratorio San Luigi hanno ospitato un 
gustosissimo ‘street food’ turbighese, 
prima di dare spazio alle danze con il 
‘Ballo Risorgimentale’ e poi ‘Le Mis-
sklang’. Domenica 15 settembre la 
giornata invece si è aperta con la 
messa solenne prima della grande 
merluzzata nei saloni dell’Oratorio. 
Sul piazzale antistante la chiesa una 
bellissima esposizione di auto d’epoca 
ha accolto i partecipanti alle manife-
stazioni. Nel pomeriggio, invece, spa-

Si intitola ‘Saper leggere il paesaggio con curiosità e occhi allineati’, il corso or-
ganizzato dall’Assessorato alla Cultura e da Fondazione per Leggere in sala ve-
trate a Turbigo. Con la la docente, l'archi-
tetto Rosella Saibene, i partecipanti 
saranno protagonisti di un viaggio appun-
to nella lettura del paesaggio, osservando-
lo con lo sguardo critico per risvegliare il 
senso di appartenenza e stimolare emo-
zioni. Perché imparare a vedere è il primo 
passo verso l'azione. Appuntamento, allo-
ra, dall’8 al 9 novembre. 

zio alla camminata storica con il rac-
conto della Turbigo ottocentesca. 
Nella serata, appuntamento con la 
processione cittadina prima di torna-
re a ballare con il duo ‘Ale & Sara’. Un 
weekend con tante emozioni e diver-
timento.

La prima fase è iniziata nei gior-
ni scorsi, poi si proseguirà nel-
le prossime settimane. Lavori 
‘in corso’ lungo l’alzaia del Na-

viglio a Turbigo. Più precisamente, gli 
interventi riguardano la riqualifica-
zione e il ripristino delle sponde e 
stanno interessando l’area compresa 

tra via Al Palazzo e il pon-
te di cemento sulla Stata-
le. “Si tratta della prima 
parte - spiega il sindaco 
Fabrizio Allevi - Un’opera 
importante. Successiva-
mente, come detto, si 
procederà con la seconda 
fase che, con ogni proba-
bilità, dovrebbe essere 
avviata nel mese di no-
vembre, tenendo anche 
conto dell’abbassamento 
necessario del livello delle 
acque del Naviglio”. 

La Festa dell’Oratorio: a Robecchetto tanti appuntamenti
Si svolgerà domenica 22 settembre la ‘Festa dell’Oratorio’ a Robecchetto con 
Induno. Alle 10.30 la santa Messa di inizio anno oratoriano sul campo; alle ore 
15 una bellissima ‘color battle’ (iscrizione obbligatoria) cui seguirà un pomerig-
gio super colorato... con tanti giochi e stand. Alla sera apericena e animazione 
con tornei di calcetto e ping pong.





Non vi è tregua per quel che concerne episodi di delinquenza 
in paese. L'ultimo episodio si è svolto in pieno centro paese, 
all'edicola di piazza San Giorgio. Erano circa le 18 di lunedì 9 
settembre quando un giovane si è introdotto nell'attività e ha 
provato a sottrarre l'incasso del registratore. La scena si è svolta alla presenza 
di numerosi clienti, tra cui bambini, che hanno immediatamente richiamato 
l'attenzione della titolare. Il giovane, italiano con la testa coperta da cappuccio 
e passamontagna, noncurante ha cercato di rubare più possibile per poi scap-
pare. Le autorità lo avrebbero già individuato, residente di un paese della zona.
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La fiaccolata dei due parroci...
Quest’anno un suggestivo passaggio di consegne 

La comunità ricorda Carlotta
Grande commozione e vicinanza per la giovane cuggionese 

Con don Andrea una bicicletta per scoprire il paese

Ci sono notizie davvero più 
difficili di altre da scrivere, 
soprattutto quando viene a 
mancare una persona giova-

ne e molto conosciuta. In tutta la co-
munità cuggionese giovedì scorso era 
il giorno del dolore per la prematura 
scomparsa di Carlotta Mastelli. Classe 
1988 e di una nota famiglia cuggione-
se per impegno politico e in comuni-
tà, Carlotta fin da giovane ha sempre 
mostrato grande carattere, attenzio-
ne e affetto verso il suo paese, tanto 
da spingerla, nel 2012, a candidarsi a 
sindaco. La più giovane candidatura a 
sindaco per il paese, con una campa-

Dalla fiaccolata, di corsa, alla biciclettata: domenica 22 settembre un’originale 
iniziativa permetterà al nuovo parroco don Andrea (residente ora in Oratorio) 
di conoscere le realtà di Cuggiono e Castelletto. Dopo la messa delle ore 11 in 
Basilica, infatti, tutti i partecipanti (bambini e famiglie) faranno una bella bici-
clettata tra i luoghi più simbolici di Cuggiono, per poi giungere a Castelletto 
all’Oratorio per un picnic e fare alcuni giochi insieme. Negli spostamenti ci sarà 
il supporto di Polizia locale e Protezione Civile per garantire la sicurezza dei 
partecipanti.

gna elettorale e poi un impegno nelle 
opposizioni sempre molto rispettoso 
del ruolo e delle istituzioni. Già in 
passato, purtroppo, ha dovuto com-
battere con un male difficile e silen-
zioso che, dopo la gioia del matrimo-
nio e la nascita dei suoi figli, è tornato 
a manifestarsi. Con il suo sorriso, la 
sua determinazione, la sua compe-
tenza e il suo impegno, ha lasciato un 
grande vuoto in tutti quelli che hanno 
avuto il piacere di conoscerla.

100 km di corsa: è la fiaccolata che 
la comunità cuggionese ha vissu-
to il 6-7 settembre con il gruppo 
adolescenti, 18/19enni e giovani. 

La tradizionale iniziativa che apre il 
nuovo anno oratoriano, quest’anno è 
stata davvero speciale, e ha visto il 
“passaggio di consegne” dei parroci: 
sono infatti partiti di corsa da Oda-
lengo Grande, dove ha scelto di conti-
nuare il suo percorso, in un eremo, 
don Angelo, mentre per gli ultimi de-
cisivi metri, dalla Basilica all’oratorio, 
si è unito il nuovo parroco don Andrea 
Cardani, accolto da una grande festa! 
Ma la tappa più significativa, legata ai 
10 anni del nostro oratorio S. Giovanni 
Bosco, è stata quella del venerdì, ospi-
tati per la serata e per la notte all’Ist-
ituto Nostra Signora delle Grazie di 
Nizza Monferrato, dove le suore Figlie 
di Maria Ausiliatrice hanno calorosa-

di Letizia Gualdoni
l.gualdoni@logosnews.it

mente dato il benvenuto al gruppo, 
accompagnandolo alla scoperta della 
memoria di questa Casa legata a due 
grandi santi fondatori: Don Bosco e 
Madre Mazzarello. Giunta in oratorio 
la fiamma della fiaccola, passata di 
mano in mano dai giovani tedofori, ha 
acceso in cappellina, luogo di incon-
tro e preghiera per tutti i bambini e 
ragazzi, la luce del cero rosso che in-
dica la presenza di Gesù nell’Eucare-
stia, come segno che dice tutto 
l’impegno, il cuore, la voglia di vivere 
e la passione per le cose belle che vo-
gliamo rimangano sempre nella no-
stra vita.

Furto nell’edicola in pieno centro paese

di Vittorio Gualdoni
direttore@logosnews.it

L’Arte scorre lungo il Naviglio
Una tradizione sempre molto piacevole che è 
tornata puntuale. E' l'iniziativa 'Arte sul Navi-
glio', organizzata dal Gruppo Artistico Occhio, 
con il patrocinio del Comune, sull'Alzaia a Ca-
stelletto di Cuggiono che si è svolta la scorsa 
domenica. Molte le opere esposte e gli artisti 
coinvolti nella particolare location. 
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Successo per la 39^ Regata Storica
L’equipaggio  Porta-Zarinelli conferma il podio del 2023

Casate in festa tra eventi e ricordi
“Ai volontari che fanno battere il cuore della comunità” 

In viaggio per l’Europa seguendo le melodie del clavicembalo

Nonostante il posticipo per il 
maltempo, l’edizione del 
2024 della Regata Storica sul 
Naviglio Grande si è confer-

mata un grande successo di pubblico. 
Complice la splendida giornata di 
sole, domenica 15 settembre i sette 
equipaggi di vogatori si sono dati ap-
puntamento nell’alveo del canale per 
la gara. Dopo il posizionamento delle 
imbarcazioni all’altezza di Castelletto 
di Cuggiono, alle ore 15 è partita la 
sfida più attesa dell’anno. Una discesa 
di circa tre chilometri che fin dai pri-
mi metri ha visto i tre equipaggi for-
mati da  Stefano Porta e Massimo Za-
rinelli, Walter Baroli e Lello Orbelli e 
Matteo Gualdoni con Edoardo Forna-
ri, tenersi testa in una sfida all’ultima 
remata. A diversi metri di distanza gli 
altri equipaggi. Una gara avvincente e 
combattuta ma caratterizzata allo 

La Canonica di Bernate Ticino torna protagonista in una rassegna di eventi che 
abbracciano cultura, musica, storia e paesaggio. Appuntamento domenica 22 
settembre a partire dalle 15.30 con ‘Non solo follie’, il concerto per viola da 
gamba, liuto e clavicembalo. A seguire il professor Edo Bricchetti terrà la con-
ferenza dal titolo ‘Paesaggi e memorie dei Navigli lombardi’.  Domenica 29 set-
tembre alle 15.30 le dolci e antiche melodie del clavicembalo tornano a far da 
eco alla storia incastonata nelle bellezze della Canonica con il concerto dal ti-
tolo ‘Cembalo e Nacchere’ in cui le musiciste Graziella Baroli e Ludovica Mosca 
riprodurranno le musiche di Scarlatti, Seixas e Soler. Al termine  l’Associazione 
Calavas guiderà i presenti in una visita culturale dell’intero complesso.

stesso tempo dalla grande sportività 
dimostrata da tutti gli equipaggi.  A 
tagliare il traguardo è stata la coppia 
Porta Zarinelli, che conferma il primo 
posto del 2023, seguita da Baroli- Or-
belli, Gualdoni -Fornari. Quarto posto 
per i fratelli Crespi Marco e Matteo 
seguiti da Valentino Falcone e Matteo 
Colombo, Marco Faccendini e Diego 
Zarinelli e infine Andrea e Anna Cal-
caterra. Novità importante di questa 
edizione è stata la trasmissione in di-
retta della gara grazie alla cabina di 
regia guidata dal consigliere Roberto 
Geniale. “Grazie a tutte le persone 
che si sono impegnate per la realizza-
zione di questo evento - ha affermato 
il sindaco Ottolini dal palco durante le 
premiazioni - Appuntamento al 2025 
per la 40esima edizione!”

Tanti gli eventi organiz-
zati in occasione 
della festa del pae-
se di Casate: al 

via sabato 7 settembre 
con la caccia al tesoro 
tra i rioni vinta que-
st’anno dai ‘Ca Növ’ e poi 
ancora tornei, aperitivi e 
dj set tutte le sere in ora-
torio per entrare a pieno 
nel clima di festa. Sabato 14 
settembre, un gruppo ben affiata-
to di venticinque giovani e meno gio-
vani è partito dal Santuario della Ma-
donna di Caravaggio a Corvino, in 
provincia di Pavia, portando la luce 
della fiaccola per le strade fino a Ca-
sate. I giovani sono stati accolti da 
tutta la comunità per dare ufficial-
mente inizio ai festeggiamenti con la 
Santa Messa che è stata poi anche 
occasione per ricordare i vent’anni di 
ordinazione sacerdotale di don Si-
mone e i vent’anni di consacrazione 
di suor Cristina. Terminata la cele-
brazione, si è entrati nel vivo della fe-
sta con l’apertura del banco di bene-
ficenza e della mostra “..di mano in 
mano, di passo in passo…” che riper-
corre la storie delle fiaccolate dal 
1980 ad oggi. Domenica 15 settembre, 
i tre rioni Ca Növ, Ca Vec e Ca Nobil, 

si sono sfidati nei tradizionali 
‘Giochi del Giouet’ che 

dopo sette anni di domi-
nio hanno visto Ca Vec 
lasciare la vittoria ai 
Ca Nobil. Il week end 
di festa si è concluso 
con lo spettacolo del 
Polo Culturale Casta-

nese, un “best of” delle 
colonne sonore estive 

italiane più suonate dai juke 
box dagli anni ‘50 ad oggi.  “Rin-

grazio tutti i volontari che fanno bat-
tere il cuore di questa comunità – ha 
commentato l’assessore Alice Gaviri – 
Sono consapevole che a volte non è 
facile, ma il tempo, l’impegno e la pas-
sione che ognuno di loro investe per-
mette di realizzare giornate di festa 
per tutta la comunità”.
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Legnanese

Un sabato di festa. Neppu-
re il tempo, non proprio 
da fine settembre, è riu-
scito a impedire che la 

bella iniziativa di promozione 
sportiva locale avesse minor im-
patto. Erano, infatti, davvero tanti 
i bambini, ragazzi e genitori che 
hanno partecipato alla ‘Festa dello 
Sport’ promossa dal Comune di 
Ossona sabato 14 settembre. In tutto 
il centro storico, dal tardo pomerig-
gio, sono stati allestiti gli stand delle 
varie associazioni sportive che opera-
no nel territorio comunale, così come 
diversi punti ristoro per ‘ricaricarsi’ 
dopo l’attività fisica. “Bravi tutti i 
bambini e ragazzi che hanno provato 
le varie discipline sportive. Speriamo 
che grazie a questa iniziativa nascano 
nuove passioni - ha commentato il 
sindaco Giovanni Venegoni - Un rin-
graziamento speciale a tutti i partner 
coinvolti: la Pro Loco ‘Morus Nigra’ 
APS Ossona, le associazioni e società 

Un sacerdote, un'impresa, 
un'associazione. Tre realtà, 
due punti in comune: avere 
favorito la crescita di Busto 

Garolfo con la loro attività ed essere 
stati insigniti della benemerenza civi-
ca da parte della giunta retta dal sin-
daco Giovanni Rigiroli. Destinatari del 
riconoscimento sono stati don Am-
brogio Colombo, parroco per 14 anni, 
ora prossimo al trasferi-
mento, la Banca di Cre-
dito Cooperativo di Bu-
sto Garolfo e 
Buguggiate e il Gruppo 
Alpini. "L'attribuzione 
degli attestati di ricono-
scenza- ha spiegato Ri-
giroli - è un momento 

sportive, gli esercenti locali, Alberto 
Zanni  e gli organizzatori della mani-
festazione equestre. Come sempre 
grazie alla Polizia Locale e alla Prote-
zione Civile per la sempre e costante 
vigilanza. L’amministrazione comuna-
le lavorerà al meglio per il prossimo 
anno puntando ad un format rinnova-
to ma sempre con lo stesso obiettivo: 
promuovere l’importanza dei valori 
legati allo sport  come l’impegno, la 
costanza, il rispetto, senza  ovviamen-
te tralasciare l’emozione ed il diverti-
mento di praticare l’attività sportiva 
in compagnia”.

estremamente significativo per il no-
stro paese, non un vuoto passaggio 
istituzionale: in questa occasione, in-
fatti, si veicola un messaggio impor-
tante, valorizzando esempi positivi di 
vita e di dedizione alla comunità pre-
senti nella nostra cittadina e fonda-
mentali per ribadire l'importanza del-
la responsabilità civica e della 
partecipazione attiva alla vita del pae-

se". Don Ambrogio, su 
proposta del consigliere 
Giuliano Ciancia, è stato 
premiato per essere 
stato": una guida saggia 
e preziosa, interpretan-
do il proprio ministero 
con coraggio e tra-
sparenza”.

Una bella festa nel centro storico per le associazioni locali
Lo sport protagonista ad Ossona

Allestite in tre zone cittadine speciali aree ritiro
Tre premi speciali a Busto Garolfo

Ha preso il via lunedì 16 il primo dei quattro lotti di lavori finalizzati alla connes-
sione della centrale di Teleriscaldamento di AMGA al termovalorizzatore di 
Borsano gestito da Neutalia. Questo primo lotto interesserà esclusivamente 
l’abitato di Legnano e, nello specifico, le vie Ciro Menotti, della Pace e il tratto 
di via Novara che si snoda dalla rotonda di via della Pace e quella successiva, in 
direzione ospedale nuovo. L’intervento consiste nella posa di due tubazioni coi-
bentate (diametro interno 300 mm), che veicoleranno l’acqua in andata (dire-
zione Borsano-Legnano) ad una temperatura di 90° e quella in ritorno (direzio-
ne Legnano-Borsano ad una temperatura inferiore (60° circa). Questo primo 
tratto sarà lungo 1200 metri circa e comporterà uno scavo della profondità di 
un metro e mezzo sotto la sede stradale. 

Teleriscaldamento con Neutalia: al via il primo lotto



A che punto sono i lavori di riqualificazione del Parco Co-
munale di Inveruno? «I lavori, che sono iniziati a fine luglio 
e che richiederanno ancora un mese scarso per conside-
rarsi conclusi, sono a buon punto – spiega l’assessore ai la-
vori pubblici Sara Bettinelli - Dopo aver rifatto tutto l’impi-
anto di illuminazione, incluso nel progetto di Project 

Financing che riguarda tutto il paese, ora l’impresa si sta 
occupando dei pozzi perdenti, del rifacimento dell’infrast-
ruttura del sottosuolo e dei cordoli, infine dei vialetti. La 
riqualificazione rientra in un’ottica di rendere più funzio-
nale, dal punto di vista della fruibilità e del decoro, il nostro 
polmone verde centrale. L’opera, lo ricordiamo, costa poco 
più di 200 mila euro, di cui circa 70 mila finanziati con fon-
di del Distretto del Commercio e circa 150 mila con fondi 
del Comune di Inveruno”. 
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Il Comune sbarca ufficialmente sui social
L’Amministrazione accoglie la mozione di Sara Fusè

Una nuova sede per la Caritas
Diverse attività e servizi nei nuovi spazi allestiti

La Caritas di Inveruno sta tra-
slocando. La nuova sede sarà 
in Via Grandi al civico 7, accan-
to alla precedente. Ma fino a 

fine settembre, alcune delle attività 
saranno ancora allocate nella vecchia 
sede, al civico 5. Nella nuova sede si 
terranno le seguenti attività: il Filo 
della Solidarietà (attivo ogni lunedì), il 
Centro di Ascolto (aperto ogni sabato) 
e la distribuzione degli alimenti (il 
prossimo turno sarà il 25 e 26 settem-
bre). Presso il Palazzo delle Associa-
zioni (L.go Pertini, 2) è ripartito lo 
Sportello Lavoro, aperto ogni lunedì. 
Mentre nella vecchia sede sono ripar-
titi alcuni servizi in attesa di trasferi-
mento, come lo Sportello Fondo Dia-
mo Lavoro (aperto ogni martedì) e la 

raccolta alimenti (ogni mercoledì dal-
le 9 alle 12). Appuntamento nella vec-
chia sede per il 28-29 settembre per il 
Mercatino di Beneficenza. 

Il Comune di Inveruno avrà una 
sua pagina istituzionale sui social 
network: la proposta è partita dal 
gruppo di minoranza in Consiglio 

Comunale, con una mozione lanciata 
dalla consigliera Sara Fusè, e ha trova-
to subito accoglimento. “Troviamo 
giusto che il Comune di Inveruno ab-
bia una sua pagina social, come già al-
tri Comuni della zona – commenta 
Fusè – Una pagina che rappresenti la 
totalità del paese e che informi in 
modo equo tutta la cittadinanza. In 
questo momento, infatti, la maggior 
parte delle informazioni sono veicola-
te sui profili privati o sulle pagine 
pubbliche del Sindaco Nicoletta Save-
ri e del Vicesindaco Sara Bettinelli, 
che però molti cittadini non seguono.  
Un altro punto della mozione è stata 
la richiesta di inserire l’indirizzo email 
della lista cui fa riferimento ciascun 

di Francesca Favotto
f.favotto@logosnews.it

gruppo del Consiglio, per mostrare 
alla popolazione che noi ci siamo e 
con noi si può comunicare, siamo 
presenti e vogliamo partecipare atti-
vamente, entro i limiti consentiti, al-
l’amministrazione della cosa pubbli-
ca”. Celere la risposta da parte del 
Sindaco Nicoletta Saveri: “Questa pa-
gina verrà creata a inizio del 2025, e 
non sarà di natura politica: per que-
sto, verrà gestita da un soggetto ter-
zo, super partes, individuato e scelto 
tramite regolare procedura. L’intenzi-
one è di crearla sia su Facebook che 
su Instagram. Ad ogni modo, ricordia-
mo che sono già attive, come pagine 
digitali, il sito del Comune di Inveruno 
e il canale Telegram del Comune di 
Inveruno, costantemente aggiornate”. 

Interventi di riqualificazione al Parco Comunale

Un progetto importante, l’apertura del nuovo Polo Scolastico, ma non tutto è 
andato come doveva. Questo il parere del gruppo di opposizione 'Insieme per 
Inveruno e Furato' che, con diversi post, critica la gestione della viabilità e 
l'apertura con alcune aree non completate. "Con la costruzione del nuovo polo 
scolastico si è resa necessaria una modifica alla viabilità nelle vie limitrofe: via 
Brera, via IV Novembre, via F.lli Bandiera, vicolo Mameli - commentano - La 
modifica, pianificata da tempo dall’amministrazione viene comunicata solo sui 
canali social a meno di 24 ore prima dell’entrata in vigore del cambiamento. 
Tanti dubbi sull’attuale comunicazione dell’amministrazione". Anche sulla pre-
senza di alcune aree in lavorazione lascia perplesso il gruppo di centrodestra: 
"Qualcuno non ci credeva, e invece...E invece è proprio un cantiere! - commen-
tano sui social -  Perché dover chiudere gli occhi di fronte all’evidenza?”.

Insieme per Inveruno e Furato: “Cantiere e strade, non va bene”
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Ad Arconate si corre per la pace
Grande successo per il ritorno della Stranotturna

Attività fisica… a ‘suon’ di musica
L’iniziativa organizzata alla Festa dello Sport di Buscate 

Hom...eide: il progresso a teatroArconate: festa del Donatore

Il pubblico era quello delle grandi 
occasioni per il ritorno della  
‘Stranotturna per la pace’ pro-
mossa dal Comune di Arconate. 

Una manifestazione da sempre molto 
cara al primo cittadino Mario Manto-
vani e alle sue amministrazioni. Una 
gara non competitiva di 4 km che lo 
scorso 11 settembre ha visto la parte-
cipazione entusiasta di oltre duecen-
tocinquanta persone, tra atleti, fami-
glie e semplici appassionati. Causa 
comune è il ricordo di tutte le vittime 
degli attentati dell’undici settembre 
duemilauno, cui è stata anche intito-
lata una via del paese, ma soprattutto 
promuovere la solidarietà e sensibi-
lizzare sulla pace e l'unità tra i popoli. 
I partecipanti hanno attraversato le 
vie del centro storico di Arconate, 
correndo o camminando inseme fino 

Domenica 29 settembre dalle 16 in 
Sala Civica a Buscate andrà in scena 
una interessante rappresentazione 
teatrale: “Hom...eide”, a cura del grup-
po Amanti dell’arte, con il patrocinio 
del Comune di Buscate. Uno spetta-
colo sull'uomo alla ricerca del pro-
gresso e della civiltà, dalla Preistoria 
fino al terzo millennio. L’ingresso è 
gratuito.  

all’arrivo in piazza Libertà, per condi-
videre un messaggio di speranza af-
finchè nessuno dimentichi mai 
l’importanza nel perseguire la pace, 
un bene che sembra sempre più pre-
zioso.  A conclusione della serata, il 
sindaco di Arconate, On. Mario Man-
tovani, ha ricordato l’importanza e il 

significato di una marcia per la pace 
in un momento storico delicato, 
come l’attuale. Il consigliere allo 
sport Giovanni Rolfi ha poi ringra-
ziato tutti i partecipanti e i volonta-
ri che hanno reso possibile la mani-
festazione, sottolineando 
l'importanza di questi momenti di 
aggregazione per costruire una co-
munità davvero più unita.
L'appuntamento è già stato fissato 
anche per l'anno prossimo.

Ma g l i e t t a , 
pantalon-
cini, scar-
pe da gin-

nastica e… cuffie alle 
orecchie. Camminare 
e fare attività fisica a 
‘suon’ di musica. È 
stata la particolare 
iniziativa organizzata 
a Buscate, in occasio-
ne della Festa dello 
Sport. “Una cammina-
ta molto dinamica, accompagnata ap-
punto dalle note - racconta Roberto 
Galasso (‘WalkZone’) - e che è struttu-
rata in vari momenti e modalità di 
movimento. Ad esempio ci sono degli 

istanti dedicati ai saltelli, altri al-
l’andatura veloce oppure lenta, ecco, 
senza dimenticare lo scopo principa-
le, che è proprio fare attività fisica”. 
Un modo, insomma, differente di 
camminare, tenersi in forma e farlo 
assieme. “Tutti possono partecipare 
ed è un’alternativa a chi non ha tempo 
o voglia di andare in palestra - conti-
nua Galasso - E i benefici sono certa-
mente significativi. Si va, infatti, a to-
nificare la parte muscolare, ma allo 
stesso tempo si rinforza il fiato, au-
mentando la resistenza”.  

Le sezioni Avis e Aido di Arconate or-
ganizzano la tradizionale ‘Festa del 
Donatore’. Appuntamento sabato 21 
settembre presso il Centro Pensionati 
per trascorrere una serata in compa-
gnia con buon cibo e tanta musica. 
Sarà  l’occasione per celebrare l’impo-
rtanza della donazione e nello stesso 
momento ringraziare tutti i donatori 
per l’impegno e l’altruismo. 
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‘Bella Rider - special edition’. Pista in sintetico in via Trieste  Luoni (Tennis Buscate): “In tanti che vogliono provare”
  Sci o snow ai piedi: giù dalle Medie Tennis che passione. Effetto Sinner 

Ese vi dicessero “andiamo a 
sciare a Turbigo”. Beh… lo si 
può fare eccome! Sì, perché 
questo fine settimana, ecco 

che torna la pista in sintetico alla di-
scesa delle scuole Medie. È 
‘Bella Rider – Special edi-
tion’, organizzata dallo Sci 
Club Ticino e che vedrà 
tanti momenti (tra musica, 
gare, dibattiti, incontri per 
parlare di sport, disabilità e 
inclusione, oltre ad ospiti 
d’eccezione) pensati proprio per tutti. 
“La manifestazione è alla terza edizio-
ne - spiega Gabriele Barozza, presi-
dente dello Sci Club - Si comincerà 
venerdì 20 settembre con l’inaugura-
zione, la fiaccolata in notturna e la 
musica. Quindi, sabato, tutti potranno 
liberamente sciare e nel pomeriggio 

Racchetta pron-
ta, un po’ di ri-
scaldamento e 
via che si va in 

campo. Tennis… che 
passione! C’è chi l’ha 
già ribattezzato l’effet-
to Sinner, perché so-
prattutto nell’ultimo 
periodo è in continua 
crescita il numero di 
chi si sta sempre più 
avvicinando a questo sport. “Certa-
mente la figura e l’esempio di Jannik 
hanno dato e stanno dando una signi-
ficativa spinta - commenta Marco 
Luoni, del Tennis Buscate - Un incre-
mento che si vede ormai da alcuni 
mesi e che riguarda indistintamente 
bambini, giovani e adulti”. Insomma, 
c’è una grande voglia di cimentarsi in 

verrà a torvarci nientemeno che Kri-
stian Ghedina, più altri atleti olimpio-
nici. Domenica mattina, infine, spazio 
ad una gara tra i vari sci club e poi si 
potrà continuare a fare attività”. Giù 

veloci, insomma, chi con gli 
sci ai piedi e chi con lo sno-
wboard, in una “tre giorni” 
(da venerdì a domenica) per 
ritrovarsi, stare insieme. 
“Un weekend che vedrà an-
che momenti di incontro e 
confronto per parlare di 

sport, mondo della disabilità e inclu-
sione - conclude Barozza”. 

prima persona, per  
vivere a pieno ogni 
singola caratteristica 
e tutti i dettaglii. “Il 
tennis, infatti, è uno 
sport in cui conta 
certo la preparazio-
ne fisica, ma con-
temporaneamente 
serve anche la testa. 
L’una e l’altra, dun-
que, assieme ed è 

questo che è fondamentale trasmet-
tere sia durante gli allenamenti, sia 
quando si affronta una partita”. 

Un sogno che è diventato realtà. “Complimenti Giovanna”: ecco ufficialmente la cintura nera
Il sogno che è diventato realtà. L’esame, quella cintura nera tanto desiderata e oggi conquistata e poi le emozioni e 
la gioia che, inevitabilmente, si sono mischiate assieme, diventando, come si dice, praticamente “una cosa sola”. 
Quando la forza di volontà, la determinazione e la costanza sono più forti di tutto e di tutti e soprattutto riescono ad 
abbattere qualsiasi difficoltà. “Complimenti Giovanna”: un coro unanime, allora, che si è levato forte, fortissimo nella 
palestra di via Giolitti a Castano. Già, perchè l’atleta del corso di karate adattato del JKS (progetto ‘Fiore che Ride’, 
con persone con disabilità) ce l’ha fatta, diventando ufficialmente appunto cintura nera. “Un traguardo importante - 
racconta il maestro Maurizio Croci - Vederla così felice per questo risultato, è la gratificazione maggiore che si possa 
avere. Giovanna è sempre stata con noi, fin da quando, come società di karate, abbiamo deciso di dare il via al per-
corso ormai diversi anni fa e adesso, dunque, è stato messo un ulteriore e bellissimo tassello”.  



21
Rimani aggiornato sullo sport locale su  www.logosnews.it/sport

Sport
www.logosnews.it

Primo titolo per Arianna Oldani SOI: la nuova stagione del volley
La giovane è campionessa Toscana U20 sui 400hs Lo scorso anno erano 150 gli atleti su cinque categorie

La meserese Arianna 
Oldani, in forza da 
quest’anno alla Li-
bertàs Unicusano 

Livorno, conquista il suo 
primo titolo in carriera di-
ventando Campionessa To-
scana U20 sui 400hs a Pie-
trasanta (Lu), lo scorso 
weekend. Una buona par-
tenza dell’atleta che conti-
nua ad allenarsi con il grup-
po della SOI Inveruno (dove 
è cresciuta), sotto la guida 

Il settore Volley della SOI Inveruno 
si prepara ad affrontare una nuo-
va stagione sportiva con obiettivi 
ambiziosi e una chiara direzione 

strategica. Enrico Canonici, direttore 
sportivo della sezione pallavolo, ha 
delineato il piano che la Società inten-
de seguire nei prossimi mesi. L'inten-
to della SOI è quello di proseguire il 
cammino di crescita già avviato, con-
solidando i successi ottenuti e pun-
tando a migliorare ulteriormente le 
proprie prestazioni, non solo sul pia-
no agonistico ma anche nell'organiz-
zazione generale e nella qualità delle 
strutture e dello staff. Una delle prin-
cipali priorità della nuova stagione 
sarà il potenziamento del settore gio-
vanile, ritenuto il cuore pulsante della 
società. In quest'ottica, è stato rinfor-
zato lo staff tecnico anche con la no-
mina di Fabio Iasi come Direttore 
Tecnico. Iasi, forte di 
esperienze maturate 
a livello nazionale e 
regionale, avrà il 
compito di impo-
stare le linee guida 
tecniche che segui-
ranno allenatori e 
atleti della SOI Vol-
ley, contribuendo 
allo sviluppo di tutti 

di coach Stefano 
Garavaglia. Settem-
bre continuerà ad es-
sere un mese impor-
tante per Arianna, 
protagonista la pros-
sima settimana ai 
CDS (Campionati di 
Società) U23 a Rieti e 
soprattutto a Modena 
il 21 e 22 settembre, 
nella finale dei Cam-
pionati di Società as-
soluti.

i tesserati. Per quanto riguarda i nu-
meri della passata stagione, SOI Inve-
runo ha schierato 150 atleti suddivisi 
in cinque categorie giovanili femmini-
li, oltre a partecipare ai campionati 
senior di Prima, Seconda (anche ma-
schile), Terza Divisione e Mista Over. 
Con l'inizio della nuova stagione, la 
Società conferma la sua presenza in 
tutte le categorie e introduce la squa-
dra Under 14 all’interno del campio-
nato federale FIPAV. La società inten-
de promuovere una visione dello 
sport come strumento di sviluppo in-
dividuale, senza tralasciare una sana 
ambizione sportiva che guida il mi-
glioramento costante, sia per le squa-
dre giovanili che per la prima squadra 
femminile, con l'intenzione di miglio-
rare i piazzamenti della scorsa stagio-
ne. Questa stagione vedrà inoltre 
l’utilizzo da parte della SOI dell’inno-

vativa palestra del nuo-
vo polo scolastico a In-
veruno, segno tangibile 
dell'attenzione verso la 
qualità delle strutture. 
Inoltre, la SOI Inveruno 
continuerà a svilup-
pare le sue attività in 
presenza nella frazione 
Furato e nei Comuni di 
Mesero e Cuggiono.

Piccoli campioni crescono all’ombra del Carroccio
Si punta sui giovanissimi per far crescere i campioni di domani, anche se quel 
che conta di più è la disciplina, la perseveranza, la voglia di fare e la grande at-
tenzione che sta crescendo attorno al Club Scherma Legnano, che l’anno scor-
so ha festeggiato i 50 anni dalla fondazione, che raccoglie il sostegno del-
l’amministrazione comunale, della Bcc di Busto Garolfo e Buguggiate, di 
numerose altre realtà imprenditoriali della città e che si appresta ad ospitare 
un appuntamento di rilievo nazionale. “Insieme ai nostri ragazzi, ai loro genito-
ri, a chi tira le fila della società impegnandosi volontariamente, a chi ha scelto 
di accompagnarci ma, soprattutto, assie-
me a tutto il territorio - ha detto Giuseppe 
Zalum - Perché è unendo le forze e l’impe-
gno che ognuno di noi contribuisce alla 
crescita quotidiana”. Il messaggio di Mau-
rizio Novellini: “Dovete essere orgogliosi 
di aver oltre 50 anni di storia e di avere di-
rigenti e maestri come i vostri”.
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Una nuova sinergia per valorizzare i giovani artisti Un momento caratteristico per tanti bambini
Il Guado ad ‘Arte sul Naviglio Grande’ La pigiatura per il Baragioeu

Una realtà storica, promossa 
dall’Associazione del Navi-
glio Grande, che si unisce 
alla tradizione e attenzione 

all’arte di Francesco Oppi e de ‘Il Gua-
do’. L’edizione 37, di quest’anno, di 
‘Arte sul Naviglio Grande’ ha visto 
questa nuova importante sinergia per 
valorizzare i giovani artisti. Su circa 2 
km di percorso, dalla Darsena fin qua-
si alla circonvallazione, domenica 15 
settembre hanno esporto oltre cento  
partecipanti alla storica kermesse 
meneghina, un evento ormai consoli-
dato nel panorama culturale milanese. 
Questa edizione si distingue per una 
significativa novità: il rafforzamento 
della collaborazione con il Pag Inve-
rart, il Padiglione Arte Giovani di In-
veruno, nato con l’obiettivo di pro-
muovere giovani artisti emergenti e 
già riconosciuto come esempio di ec-
cellenza nel campo 
della promozione 
culturale. Il Pag In-
verart, che ha visto 
la luce ad Inveruno 
e l’anno scorso è 
stato invitato a Pa-
lazzo Isimbardi dalla 
Città Metropolitana 
di Milano, è stato 
indicato come una 

Settembre è il mese 
che segna l’inizio 
dell’autunno, ma so-
prattutto è il periodo 

della vendemmia, un evento 
che da secoli unisce tradi-
zione, lavoro e celebrazio-
ne. Le vigne, cariche dei 
grappoli maturi, diventano 
il cuore pulsante della vita rurale, e la 
raccolta dell’uva si trasforma in un 
momento di condivisione, fatica e 
gioia. La vendemmia non è solo 
un’attività agricola, ma 
una vera e propria festa 
della natura e del territo-
rio. Da generazioni, inte-
re famiglie si riuniscono 
nei vigneti per raccoglie-
re l’uva, seguendo i ritmi 
della terra e dei suoi cicli. 
È un momento che porta 
con sé il profumo delle 
vigne, il calore de-
gli ultimi giorni 
estivi e il senso di 
attesa per il vino 
che verrà prodot-
to. Uno dei mo-
menti più amati 
della vendemmia, 
soprattutto per i 
bambini, è la pi-

"buona prassi" nell’ambito della pro-
mozione dell’arte giovanile. Questo 
padiglione si è affermato come punto 
di riferimento per giovani artisti, of-
frendo loro una vetrina importante 
per farsi conoscere e crescere profes-
sionalmente. Tra i numerosi visitatori 
anche Raffaele Cantone e Giovanni 
Allevi. Il Guado, insieme al Comune di 
Inveruno, all’Accademia di Brera e alla 

Società Umanitaria, co-
ordinerà le attività del 
Padiglione d’Arte Giova-
ne, offrendo a tre giova-
ni selezionati (selezio-
nati da Francesco Oppi 
durante l’esposizione 
milanese) l’opportunità 
di partecipare gratuita-
mente alla XXI edizione 
di Inverart. 

giatura dell’uva con i 
piedi. Questa pratica, 
ormai simbolica e lega-
ta alle tradizioni del 
passato, veniva utiliz-
zata per separare il 
succo dell’uva dalla 
buccia e dai semi in 
modo naturale. Oggi, 

nonostante l’avvento delle moderne 
tecnologie, la pigiatura a piedi conti-
nua ad affascinare per il suo valore 
simbolico e ludico. Anche quest’anno, 

questo rito così ‘antico’ 
ma sempre affascinate 
si è ripetuto a Cuggio-
no, in Villa Annoni, per 
la ‘Sagra del Baragioeu’ 
promossa dallo Storico 
Museo Civico Cuggio-
nese. Sabato 7 settem-
bre, infatti, tanti bam-
bini del territorio si 
son ritrovati nel vigne-

to della Villa per raccogliere i 
grappoli e poi iniziare la pigia-
tura per la realizzazione del 
vino locale, il Baragioue. Negli 
spazi del palazzo municipale 
ha invece trovato posto la mo-
stra ‘Auto per gioco’ con ma-
gnifiche auto a pedali originali 
d’epoca. 
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Una bellissima iniziativa tra storia, sapori e solidarietà del Team Insubria
Una ciclogita da Cuggiono fino a Miazzina

Cuggiono e Miazzina: un forte 
legame tra i due Comuni, che 
affonda le sue radici nella 
storia grazie al “prete Parti-

giano” Don Giuseppe Albeni, fondato-
re di quella Colonia che ancora oggi 
ospita i giovani dell’oratorio estivo. Il 
15 settembre 2024 la ciclogita pro-
mossa dal team cuggionese ASD Insu-
briasport, legata ad una giornata di 
festa organizzata dal Comune, dalla 
Pro Loco e dalle Associazioni di Miaz-
zina è stata una occasione per unire 
ancora di più questi due luoghi, la as-
sociazione Comuniterrae e fare cono-
scere Debra Family. L’evento ha rice-
vuto il Patrocinio di ARI, del Comune 
di Miazzina, del Comune di Cuggiono 
e la presenza dei relativi Sindaci. Una 
cinquantina di pedalatori amatoriali, 
partiti dall’oratorio di Cuggiono, con 
la benedizione di don 
Andrea Cardani, ha 
raggiunto Miazzina in 
bicicletta nella prima 
mattina di domenica. 
Dopo una doccia in 
Colonia, si sono uniti 
al folto gruppo di cug-
gionesi che l’ha rag-
giunta in autobus, 
grazie alla organizza-
zione di Insubriasport 

ed al sostegno di 
alcuni sponsor 
che ha permesso 
di offrire tutti i 
servizi logistici. 
La Pro Loco e le 
associazioni lo-
cali miazzinesi 
hanno riservato 
tante interes-
santi esperienze: 
dalle gite nei 
dintorni in e-bike, alla visita della Bai-
ta Fumo, alla dimostrazione del ma-
cellaio nella produzione dei salami, 
alla filatura della lana. Ad accogliere il 
gruppo di Cuggiono, insieme al Sinda-
co ed alla Presidente della Pro Loco, 
gli Alpini, le Donne in costume che 
hanno offerto dolci e lavoretti fatti a 
mano, una allevatrice con i suoi squi-

siti formaggi e… la pre-
parazione di un ottimo e 
abbondante aperitivo, 
una polenta sopraffina, 
una serie di torte pre-
parate dal panettiere/
pasticciere del paese e 
tanto altro. Parte del ri-
cavato del pranzo verrà 
devoluto dalle associa-
zioni miazzinesi a Debra 
Family, associazione che 

sostiene i malati di EB. 
Questa meravigliosa 
occasione di festa è in-
fatti nata con la volontà 
di diffondere la cono-
scenza della Epider-
miolisi Bollosa, malat-
tia genetica rara che 
rende la pelle dei bimbi 
fragile come le ali di 
farfalla, a cui è stata dedicata 
questa ciclogita Cuggiono-

Miazzina. Sempre in onore dei Bambi-
ni Farfalla e di Debra, si sta sviluppan-
do anche un progetto ciclistico di più 
ampio respiro e tecnicità, nato da 
un’idea di Calcaterra Gabriele e Scol-
faro Fabrizio: grazie ad Insubriasport 
ed all’Associazione di promozione So-
ciale Comuniterrae, presente alla fe-
sta, è stato testato, come anno zero, 
quello che sarà poi rico-
nosciuto come “Brevetto 
Permanente” da ARI : 
“Terre di Mezzo, il Rosa 
per Debra” di 180 km e 
4.634m di dislivello, pari 
alla quota del Monte 
Rosa, che domina questi 
luoghi. Sabato 14 settem-
bre, una quindicina di ci-
clisti esperti, tra i quali 
l’ultraciclista Michelan-

gelo Pacifico (@paciox), hanno peda-
lato per 10/12 ore, sul percorso che ha 
toccato tutti e 10 i Comuni delle Terre 
di Mezzo per testare questa nuova 
sfida ricca di salite “assassine”, pano-
rami mozzafiato, bellezze scono-
sciute, che si vuole far diventare ap-
puntamento annuale per gli 
appassionati di ciclismo e randonnée. 
Nata tanti anni fa, si consolida e si am-
plia così l’appuntamento annuale della 

“Cuggiono-Miazzina” e, 
visto il successo di 
quest’anno, grazie al 
supporto di tutte le as-
sociazioni, Comuniter-
rae, e le amministrazio-
ni di Cuggiono e 
Miazzina, ci si impegna 
tutti assieme a far co-
noscere ed aiutare i 
Bambini Farfalla e favo-
rire i legami tra loro.



passioni: infatti, per noi 
la musica è ancora 
principalmente un’atti-
vità collaterale, non la 
nostra principale fonte 
di reddito. È così che 
Mattia mi ha chiesto di 
contribuire con il mio 
canto a una delle sue 
tracce”.  E poi, com’è 
successa l’incisione?  
“Mattia per gioco ha 
mandato la demo alle 
principali case disco-
grafiche e quasi subito ci ha risposto  
la Sundance Recordings, una casa di-
scografica di origine malese, specia-
lizzata in musica trance, che ci ha 

messo a contratto. Un 
sogno! Ora il singolo 
uscirà sulle principali 
piattaforme di strea-
ming dal 27 settembre, 
ma è già possibile ascol-
tarlo su Youtube”. Ma 
partiamo dall’inizio: 
raccontaci della tua 
passione sin da picco-
la… “Io cantavo, cantavo 
sempre. Non ho avuto 
una vita semplice, e così 
il canto mi sollevava 
dalle preoccupazioni e 

dalle paure, mi donava 
leggerezza. Cantavo 
Laura Pausini diecimi-
la volte al giorno, ma 
lo facevo da autodi-
datta”.  Quando hai co-
minciato a dedicartici 
in modo più professio-
nale? “Con il primo 
stipendio, ho comin-
ciato a investire i ri-
sparmi in lezioni di 
canto. Da lì, ho comin-
ciato a fare le prime 

serate nei locali, a esibirmi con i primi 
gruppi… Quando poi sono arrivati i 
figli, ho smesso con le serate, ma ho 
continuato a prendere lezioni di can-
to”.  E oggi in che modo la musica oc-
cupa il tuo tempo?  “La musica è la 
mia vita. Continuo a fare l’assistente 

alla poltrona in uno studio dentistico, 
ma dò anche lezioni private di canto. 
E ora, questo piccolo sogno che si av-
vera! Ma dicono che se è semplice, al-
lora è la strada giusta, no?”.  Dicono 
così, è vero… La tua famiglia ti sostie-
ne in questo? “Mio marito Cristian mi 
supporta e mi sopporta, soprattutto 
quando cerca di stare dietro al mio 
entusiasmo! Ma io sto così bene 
quando canto, è una sensazione di 
pienezza… I miei figli, quando vado 
nel mio piccolo studio che ho in casa, 
a cantare e a provare, mi seguono e 
cantano con me”.  E ora qual è il pros-
simo sogno da realizzare? “Spero che 
questa cosa nata quasi per gioco, di-
venti invece la realtà: vivere della mia 
musica, fare questo di mestiere, è la 
cosa che desidero di più al mondo. 
Non è mai troppo tardi e io sono 
pronta!”. 

Canto dacché ho memoria, la 
musica è sempre stata la mia 
vita, la mia medicina”. Esordi-
sce così al telefono la busca-

tese Vanessa Massidda, 41 anni, che 
quasi “per gioco” è riuscita nel suo 
obiettivo di incidere la sua prima can-
zone.  Il brano si intitola “Encelado” ed 
è una traccia trance, realizzata insie-
me a Deejay Tao, nome d’arte di Mat-
tia Taormina, producer e deejay da 
sempre inserito 
nell’ambiente musi-
cale locale e non 
solo. “Quest’estate 
ero al ristorante con 
la mia famiglia e, per 
caso, reincontro 
Mattia con la sua di 
famiglia, mio ex 
compagno di classe 
alle superiori – rac-
conta Vanessa – 
Parlando del più e 
del meno, vengono 
fuori le reciproche 
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Inciso, quasi per gioco, il primo singolo con il producer deejay Mattia Taormina
La buscatese Vanessa Massida e il brano ‘Encelado’

di Francesca Favotto
f.favotto@logosnews.it



Un weekend di grande festa lungo il Naviglio Grande
La ‘Sucia’ di Boffalora Ticino
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Per tutti, nel territorio, è ormai 
un appuntamento classico di 
settembre: la ‘Festa della Su-
cia’ di Boffalora sopra Ticino 

rientra nella tradizione popolare, un 
vero punto fermo per la ‘ripresa’ post 
estiva. L’evento, giunto 
alla 47esima edizione, era 
in agenda dal 6 al 15 set-
tembre. Venerdì 13 set-
tembre ci fu musica dal 
vivo con gli American 
College, sabato 14 set-
tembre si è tenuta la Not-
te Bianca con street food 
e musica dal vivo dei The 

Protezione Civile, grazie ai dipendenti 
comunali, alla Parrocchia e ai volon-
tari che hanno collaborato è reso tut-
to straordinario”. Il successo è stato 
davvero notevole, considerando an-
che le temperature non altissime, 
erano davvero in tanti che hanno vo-
luto trascorrere alcuni momenti nel 
paese a bordo Naviglio, complici le 
molte proposte, capaci di intrattenere 
pubblico di differenti età. 

partecipazione e così tanta gente a 
Boffalora ci ha emozionato - ha com-
mentato Sabina Doniselli, sindaco di 
Boffalora sopra Ticino - Grazie di 
cuore a tutte le persone che hanno 
collaborato nell’organizzazione della 
tradizionale Festa da la Sucia, grazie 
ad Assessori e Consiglieri, grazie alle 
Associazioni e ai negozianti. Grazie 
alle  aziende che hanno fatto da spon-
sor. Grazie alla Polizia Locale e alla 

McChicken Show, mentre domenica 
15 si sono svolti i mercatini della Su-
cia, i fuochi d’artificio, la musica dal 
vivo e l’esibizione di Enrico Gerli  e dei 
Gamba de Legn. Durante la giornata è 
stato inoltre possibile navigare sul 
Naviglio Grande e ammirare i bellissi-
mi colori all’altezza del ponte sul Na-
viglio. Di particolare rilievo è stata la 
notte bianca di sabato 14, dalle 19 
all’una di notte, con mercatini, musi-
ca, street food e spettacoli sotto le 

stelle, oltre alle cene orga-
nizzate dalle associazioni 
di Boffalora. La festa, in 
realtà, ha avuto un prologo 
con  l’inaugurazione 
dell’illuminazione sceno-
grafica sul Naviglio. “ Ab-
biamo chiuso la 47esima 
edizione della Festa della 
Sucia. Vedere così tanta 

di Vittorio Gualdoni
direttore@logosnews.it
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Tra ‘Terra’ e ‘Libraria’ in Villa Annoni
Una bellissima iniziativa promossa da ‘Insubria Sport’

I 140 anni del Panperduto ‘Corsi nel cassetto’ in biblioteca

Domenica 22 settembre, Villa 
Annoni a Cuggiono si tra-
sformerà in un luogo 
d'incontro tra natura, cultu-

ra e sostenibilità grazie all'evento ‘Es-
sere Terra’, una giornata dedicata al 
biologico e all'agricoltura contadina, 
abbinata alla mostra mercato di libri 
rari e fuori commercio, 
‘Libraria’. L'evento Es-
sere Terra, ospitato 
negli spazi suggestivi 
del chiostro di Villa An-
noni, offrirà un'occa-
sione unica per scopri-
re e supportare i 
produttori locali del 
territorio. Sarà un 
viaggio nel mondo del biologico e del-
la filiera corta, dove i visitatori po-
tranno incontrare agricoltori che si 
dedicano con passione a una produ-
zione rispettosa dell'ambiente e della 
biodiversità. Oltre a conoscere i pro-
dotti naturali e genuini, sarà possibile 
visitare il Museo di Villa Annoni, che 
conserva la storia agricola e culturale 
del territorio. Non solo la terra, ma 
anche la mente è un campo da colti-
vare. Per questo motivo, l'evento di 
domenica ospiterà anche ‘Libraria’, 
una mostra mercato di libri rari, fuori 
commercio e d'occasione. Un paradi-

140 anni fa a Somma Lombardo (VA) 
venivano inaugurati la Diga di Panper-
duto e il Canale Villoresi, opere idrau-
liche progettate dall’Ingegner Euge-
nio Villoresi che hanno cambiato la 
morfologia e il paesaggio dei territori 
tra Ticino e Adda e hanno costituito 
un punto di svolta fondamentale per 
l’economia agricola dell'alta pianura 
lombarda, trasformandola da un terri-
torio arido in una pianura fertile e 
produttiva.  Si tratta, per l'epoca e an-
cor oggi, di un’opera immensa, radi-
cale, coraggiosa, frutto di una visione 
lucida e di un pensiero lungimirante: 
un investimento per le generazioni 
future. Concepito con l’obiettivo pri-
mario di irrigare a scorrimento la pia-
nura asciutta a Nord di Milano, il Ca-
nale Villoresi ha portato benefici 
irrigui in tutta l’area del Basso Pavese, 
alimentando i fontanili e i colatori che 
oggi contraddistinguono l’ambiente 
naturale e il paesaggio della bassa pia-
nura. Il Villoresi e i Navigli sono ora 
una realtà idrica unica, frutto di que-
sta imponente opera.

La Biblioteca di Inveruno si fa promo-
trice di due interessanti proposte cul-
turali rivolte agli adulti: i "Corsi nel 
cassetto". Si tratta di due percorsi for-
mativi che abbracciano mondi affasci-
nanti e diversi tra loro: il teatro e la 
lingua giapponese. Il primo corso, dal 
titolo "Il Sipario Magico", è un vero e 
proprio viaggio nel mondo del teatro. 
Condotto da Donatella Bartolomei, 
attrice, cantante e docente con 
un'esperienza pluriennale, il corso è 
pensato per chi desidera scoprire le 
potenzialità espressive del proprio 
corpo e della propria voce. Durante le 
lezioni, i partecipanti impareranno ad 
approcciarsi alla recitazione utiliz-
zando il linguaggio corporeo e vocale, 
esplorando la propria creatività e la 
conoscenza di sé. Il teatro, infatti, non 
è solo una forma d’arte, ma anche un 
potente strumento per migliorare la 
propria sicurezza e consapevolezza, 
favorendo la crescita personale. La 
seconda proposta, "Parliamo Giappo-
nese?", è un'immersione nell'affasci-
nante mondo del Giappone, condotta 
da Alessandra Bonecchi, esperta di 
lingua e cultura orientale. Il corso of-
fre un approfondimento sulla lingua 
giapponese, con particolare attenzio-
ne agli ideogrammi, che rappresenta-
no uno degli aspetti più caratteristici 
e intriganti della scrittura giapponese. 
Due iniziative culturali di alto livello di 
sicuro interesse.

so per bibliofili e curiosi, Libraria of-
frirà la possibilità di esplorare un va-
sto assortimento di opere letterarie 
che spaziano dai volumi antichi a 
quelli d'occasione, in un ambiente 
perfetto per chi ama la lettura. L’ingr-
esso sarà libero e continuato dalle 
9:00 alle 18:00, consentendo ai visita-

tori di perdersi tra le 
pagine di opere uniche 
e affascinanti. Alle 
16:00, un momento di 
riflessione importante 
arricchirà la giornata: il 
Forum sul Clima, in-
centrato sulla foresta-
zione urbana e l’agrofo-
restazione. Verranno 

esplorate soluzioni innovative e con-
crete per integrare la natura negli 
spazi urbani e nelle pratiche agricole, 
al fine di creare comunità più resilien-
ti e sostenibili. Questa giornata a Villa 
Annoni non sarà solo un’opportunità 
per scoprire prodotti biologici e libri 
rari, ma anche un’occasione per riflet-
tere sull'importanza di un rapporto 
più consapevole e sostenibile con la 
terra e l’ambiente. ‘Essere Terra’ e ‘Li-
braria’rappresentano due facce di una 
stessa medaglia: da una parte la cura 
per la terra, dall'altra la coltivazione 
della mente attraverso la lettura. 
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“Il lupo trova nel Parco abbondanza di cinghiali e caprioli, nonchè di nutrie”
Una cucciolata di lupi nel Parco del Ticino

Nuovi nati al Parco del Ticino: 
pochi giorni fa i guardia-
parco hanno rilevato la pre-
senza della prima cucciolata 

di lupi nel territorio dell’area protetta, 
un segno tangibile dell’intenso lavoro 
condotto in 50 anni dal Parco per 
contribuire alla conservazione della 
natura. Ad annunciarlo è stato il diret-
tore del Parco del Ticino, Claudio de 
Paola, al termine del convegno che si 
è svolto questa mattina al Centro Pa-
rco La Fagiana di Magenta dedicato ai 
Guardiaparco e alla vigilanza nelle 
aree protette; evento realizzato 
nell’ambito del cinquantesimo del Pa-
rco del Ticino. “In collaborazione con 
l’Università di Milano-Bicocca, l’Uni-
versità di Pavia e l’Ente di Gestione 
delle Aree Protette del Ticino e del 
Lago Maggiore, l’attività di monito-
raggio del lupo si svolgeva da tempo 

nel Parco – ha spiegato Claudio De 
Paola -. Tuttavia, solo ora c’è stata la 
conferma ufficiale del primo evento di 
riproduzione. I boschi del Ticino rap-
presentano un corridoio ecologico di 
particolare importanza per la fauna e 
da alcuni anni il nostro territorio è 
stato scelto dal lupo come via di tran-
sito fra gli Appennini e le Alpi. Ora c’è 
un’ulteriore novità, l’evidenza di una 
coppia e di una cucciolata. E’ ancora 
prematuro parlare di un nucleo stabi-
le, ma di certo la presenza di prede 
selvatiche e di aree con ambienti bo-
schivi ben conservati e poco disturba-
ti ha contribuito favorevolmente a 
questo ritorno. Il lupo trova nel ter-
ritorio del Parco abbondanza di cin-
ghiali e caprioli, nonché di nutrie, che 
sembra apprezzare, diventando così il 
più importante regolatore degli equi-
libri numerici di molte specie”. E’ ben 

noto, da numerosi studi 
condotti in Italia e in Eu-
ropa, che il lupo riduce 
significativamente la pre-
dazione di animali d’alle-
vamento quando gli un-
gulati selvatici sono 
abbondanti e accessibili 
come fonte trofica. Fon-
damentale quindi 
l’abbondanza e diversità della comu-
nità di ungulati nel Parco. Inoltre, 
l’area del Ticino è interessata dal tran-
sito di ovini transumanti solo per bre-
vi periodi dell’anno, diversamente da-
gli altipiani dell’Appennino e delle Alpi 
dove il pascolo brado in alta quota è 
una tradizione secolare. “Questi 
aspetti - ha concluso il direttore del 
Parco - rappresentano una solida 
base per una coesistenza reale e du-
ratura con questo fondamentale pre-

Che sia da un drone o... da ‘terra’, 
che sia un elemento naturale o un luogo storico, 
il nostro territorio ogni giorno ci regala 
istantanee meravigliose! 

Se volete condividerle con gli altri lettori, 
rilanciando il ‘bello’ della nostra Lombardia, 
inviateci le foto a redazione@logosnews.it

Gli scatti verranno condivisi su Facebook 
@GiornaleLogos e Instagram @logosnews.it

La prima di Logos
Questo ultimo scorcio d’estate, 
tra temperature autunnali e pri-
me pioggie, vede tante feste e sa-
gre coinvolgere i nostri paesi. Da 
antiche tradizioni e gare nascono 
ora momenti di ritrovo, associa-
zioni che con passione e creativi-
tà organizzano momenti per stare 
in piazza tutti insieme. Un vero 
patrimonio da conservare e valo-
rizzare.
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datore. La segnalazione della prima 
cucciolata nel territorio del Parco 
rientra nel trend generale di ripresa 
demografica e geografica del Lupo in 
Italia, dopo oltre 50 anni di sforzi per 
la conservazione di una sottospecie 
quasi estinta nel nostro paese agli ini-
zi degli anni ‘70. Ora spetta a tutti noi 
preservare una così preziosa presen-
za, cercando di fornire una buona 
coesistenza con la specie in un’area 
altamente frequentata dall’uomo”.




